

UNA SERIE EN EL LIBRO DE HEBREOS

LLAMADOS A VIVIR POR *fe*



¿Estás viviendo por fe?

Hebreos 11:8-22 NBLA



HEBREOS 11:8-22 NBLA

8 Por la fe Abraham, al ser llamado, obedeció, saliendo para un lugar que había de recibir como herencia; y salió sin saber adónde iba. 9 Por la fe habitó como extranjero en la tierra de la promesa como en tierra extraña, viviendo en tiendas como Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa, 10 porque esperaba la ciudad que tiene cimientos, cuyo arquitecto y constructor es Dios.



HEBREOS 11:8-22 NBLA

11 También por la fe Sara misma recibió fuerza para concebir, aun pasada ya la edad propicia, pues consideró fiel a Aquel que lo había prometido. 12 Por lo cual también nació de uno, y este casi muerto con respecto a esto, una descendencia como las estrellas del cielo en número, e innumerable como la arena que está a la orilla del mar. 13 Todos estos murieron en fe, sin haber recibido las promesas, pero habiéndolas visto desde lejos y aceptado con gusto, confesando que eran extranjeros y peregrinos sobre la tierra.



HEBREOS 11:8-22 NBLA

14 Porque los que dicen tales cosas, claramente dan a entender que buscan una patria propia. **15** Y si en verdad hubieran estado pensando en aquella patria de donde salieron, habrían tenido oportunidad de volver. **16** Pero en realidad, anhelan una patria mejor, es decir, la celestial. Por lo cual, Dios no se avergüenza de ser llamado Dios de ellos, pues les ha preparado una ciudad. **17** Por la fe Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía a su único hijo.



HEBREOS 11:8-22 NBLA

18 Fue a él a quien se le dijo: «En Isaac te será llamada descendencia». **19** Él consideró que Dios era poderoso para levantar aun de entre los muertos, de donde también, en sentido figurado, lo volvió a recibir. **20** Por la fe Isaac bendijo a Jacob y a Esaú, aun respecto a cosas futuras. **21** Por la fe Jacob, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró, apoyándose sobre el extremo de su bastón. **22** Por la fe José, al morir, mencionó el éxodo de los israelitas, y dio instrucciones acerca de sus huesos.



MEDITEMOS

¿Realmente conoces quién es tu Señor y Salvador?



SALMO 34:8

Prueben y vean que el Señor es bueno. ¡Cuán bienaventurado es el hombre que en Él se refugia!



1.

Vivir por fe implica que debemos humillarnos ante el gran poder de Dios y reconocer que apartados de Él no podemos hacer nada.



2 CORINTIOS 12:9

Y ÉL me ha dicho: «Te basta Mi gracia, pues Mi poderse perfecciona en la debilidad». Por tanto, con muchísimo gusto me gloriaré más bien en mis debilidades, para que el poder de Cristo more en mí.



“Las circunstancias no deben definir qué tipo de fe debes vivir, la fe en el Señor define cómo vivir las circunstancias que enfrentas.”



MATEO 17:19-20

Entonces los discípulos, llegándose a Jesús en privado, dijeron: «¿Por qué nosotros no pudimos expulsarlo?». **20** Y Él les dijo*: «Por la poca fe de ustedes; porque en verdad les digo que si tienen fe como un grano de mostaza, dirán a este monte: “Pásate de aquí allá”, y se pasará; y nada les será imposible.



2.

Vivir por fe requiere aprender a esperar con confianza y descanso en las promesas de Dios. A su debido tiempo Él nos levantará con honor y sanará nuestras heridas.



COLOSENSES 3:1-4

1 Si ustedes, pues, han resucitado con Cristo, busquen las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. **2** Pongan la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. **3** Porque ustedes han muerto, y su vida está escondida con Cristo en Dios. **4** Cuando Cristo, nuestra vida, sea manifestado, entonces ustedes también serán manifestados con Él en gloria.



1 PEDRO 1:3-4

3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, quien según Su gran misericordia, nos ha hecho nacer de nuevo a una esperanza viva, mediante la resurrección de Jesucristo de entre los muertos, **4** para obtener una herencia incorruptible, inmaculada, y que no se marchitará, reservada en los cielos para ustedes.



JUAN 8:56

Abraham, el padre de ustedes, se regocijó esperando ver Mi día; y lo vio y se alegró».



“Vaciado del yo, no tienes ninguna vida, ninguna fuerza, ninguna bondad, de hecho, no tienes nada que te recomiende, pero acércate de manera genuina y el Señor te bendecirá y te dará el deseo de tu corazón”

Charles Spurgeon



3.

Vivir por fe implica una vida de adoración constante. Podemos gozarnos y alegrarnos en medio de las pruebas.



1 PEDRO 1:5-9

5 Mediante la fe ustedes son protegidos por el poder de Dios, para la salvación que está preparada para ser revelada en el último tiempo. **6** En lo cual ustedes se regocijan grandemente, aunque ahora, por un poco de tiempo si es necesario, sean afligidos con diversas pruebas, **7** para que la prueba de la fe de ustedes, más preciosa que el oro que perece, aunque probado por fuego, sea hallada que resulta en alabanza, gloria y honor en la revelación de Jesucristo;



1 PEDRO 1:5-9

8 a quien sin haber visto, ustedes lo aman, y a quien ahora no ven, pero creen en Él, y se regocijan grandemente con gozo inefable y lleno de gloria, **9** obteniendo, como resultado de su fe, la salvación de sus almas.



APLICACIÓN

Amada Iglesia, ten fe en el Señor. El Dios que sostuvo a Abraham, Sara, Isaac, Jacob y José es el mismo Dios que nos sostiene hoy en día. Dios no ha cambiado y no cambiará. Él es un Dios amoroso, misericordioso, compasivo y que conoce cada una de nuestras necesidades. Podemos confiar en Él y descansar en sus promesas porque es poderoso y fiel para cumplirlas.



APLICACIÓN

Temán al Señor, ustedes Sus santos, Pues nada les falta a aquellos que le temen. 10 Los leoncillos pasan necesidad y tienen hambre, Pero los que buscan al Señor no carecerán de bien alguno.

Salmo 34:9-10

¿Qué pasos de fe Dios te está llamando a dar?

